

* CONTENTS

- 02 新年のごあいさつ
- 04 行政情報／寄付寄贈／市内企業による企業説明会開催
- 05 市役所新庁舎建設工事期間中の駐車場のご案内
- 06 まちの話題
- 08 ジオパーク NEWS／ストーンフェスティバル
- 09 ヤマザクラ通信 vol.47
- 10 健康ガイド
- 12 情報ひろば
- 15 消防署からのお知らせ
- 16 年長さんご紹介

* 表紙

地域の力が活力と思い出に
羽黒花火まつり2025



表紙は、11月15日に岩瀬日大高校サッカーグラウンド（友部地区）をメイン会場として開催された「羽黒花火まつり2025」を撮影したものです。

「羽黒地区を盛り上げたい、地域を活性化させたい」という地元住民の想いから開催された花火大会。会場は多くの来場者で賑わい、地域の想いが込められた花火ひとつひとつに大きな歓声があがっていました。

2026年

迎春



桜川市議会議長
かぜの
風野 和視

桜川市長
おおつか
大塚 ひで
秀喜

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、新たな希望と抱負を胸に、清々しい気持ちで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃から市議会活動に対し温かいご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本市での昨年を振り返りますと、生涯学習センターさくらすの開館や上曾トンネル開通など、桜川市にとって市制施行20周年にふさわしい記念すべき1年になりました。

反面、さまざまなもの難題を抱えながら、社会資本の整備、教育や福祉のさら

本年は、桜川筑西IC周辺地域で桜川ショッピングセンター（仮称）のオープンや道の駅整備の検討を進めるほ

なる充実など、広範かつ、きめ細やかな行政サービスが求められております。

議会といたしましては、市民の皆様のご意見を真摯に受け止め、市のさらなる成長のため、議決機関としての責務を着実に果たしていきたいと決意を新たにしております。

本年の干支は丙午です。この年は、「発展」と「行動力」が重なるため、挑戦したことが結果につながりやすいとされています。

丙午（馬）の勢いに乗り、「うまくいく年」と信じて、個性を活かした桜川市づくりを皆様と共に、取り組んでまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸せで実り多き年になりますことを御祈念申し上げ、新年にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

か、大和地区での新庁舎建設や市内小中学校配置の適正化など、市民の皆様の生活の質向上を目指します。また、全国的な少子高齢化や人口減少、それに伴う地方経済の衰退など様々な課題に正面から向き合い、これから桜川市の飛躍に向けた一年とするべく課題の解決に取り組んでまいります。

今後も効率的な市政運営を図り「ヤマザクラと市民の幸せが咲くまち 桜川」の実現に向け、様々な事業を推進してまいりますので、市民の皆様におかれましては変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸多き素晴らしい年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

* 桜川市の人口と世帯

【人口】	35,454人	(+ 36)
【男】	17,636人	(+ 28)
【女】	17,818人	(+ 8)
【世帯】	13,635世帯	(+ 6)

()は対前月増減
常住人口
令和7年12月1日現在